

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Alli recibe a la nueva junta directiva del Comité de representantes de personas con discapacidad

Le han transmitido sus retos, entre los que destaca el deseo de que este colectivo sea proactivo en la reivindicación de sus derechos

Lunes, 02 de marzo de 2015

El consejero de Políticas Sociales, Iñigo Alli, ha recibido hoy a la nueva junta directiva del Comité de representantes de personas con discapacidad de Navarra (CORMIN), en un encuentro en el que le han transmitido sus nuevos retos y líneas de trabajo.

En la reunión, en la que el consejero ha estado acompañado por la directora gerente de la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas, Gemma Botín, han participado por parte del CORMIN su presidenta, M^a Luz Sanz, los vicepresidentes Manuel Arellano, Francisco Fernández y Rafael Olleta, el Secretario, Valentín Fortún, y el tesorero, José Antonio Delgado.



El consejero Alli, con la nueva junta directiva de CORMIN.

La nueva junta directiva del CORMIN ha transmitido al consejero Alli los retos que tiene previsto afrontar en esta nueva etapa, entre los que destaca equiparar su buen trabajo como servicio público de cara a la sociedad con el servicio interno que presta a todo el conjunto de asociaciones al que representa. Otra de sus líneas de trabajo se centra en profesionalizar su labor y proyectos y realizarlos de manera estructurada para el bien común.

Igualmente le han manifestado el deseo de sea reconocido tanto su trabajo como el de las entidades que lo conforman, todas ellas sin ánimo de lucro, y que se cumpla la directriz europea de reconocer a este tipo de organizaciones como prestadoras de servicios.

Han insistido, además, en la importancia de concienciar a las personas con discapacidad en que sean proactivas en sus reivindicaciones y en la exigencia de sus derechos.

Finalmente, han reconocido los avances en las políticas sociales del Gobierno de Navarra en lo que se refiere a las personas con discapacidad, como el programa de apoyo a la vida independiente

(programa de asistentes personales), o el nuevo centro de atención a la autonomía de las personas, en el que se asesora, se acompaña y se evalúa a las personas con discapacidad.

Por su parte, el consejero Alli les ha pedido corresponsabilidad en el trabajo que desempeñan, así como “caminar juntos en un escenario claro para favorecer a las personas con discapacidad”. Ha destacado, además, que pese a la caída de ingresos desde 2012, en el ámbito de la discapacidad se han mantenido todas las infraestructuras y servicios, sin que se hayan producido recortes.

EI CORMIN

El CORMIN está conformado por 12 asociaciones que trabajan en el ámbito de la discapacidad y por dos federaciones (COCEMFE y FEAPS) que, a su vez, aglutinan a otras 28 asociaciones.

Su actividad se centra fundamentalmente en la realización de proyectos encaminados a formar a las entidades y organizaciones en materia de accesibilidad, dependencia, relaciones con los medios de comunicación y género. Tienen formados varios grupos de trabajo en temas como accesibilidad, empleo, educación, servicios sociales, sanidad y género.

El CORMIN se configura como uno de los principales interlocutores en materia de discapacidad, con el que el Gobierno de Navarra viene colaborando de manera muy cercana y estrecha en todo tipo de proyectos relacionados con la discapacidad de las personas. En 2014 recibió una subvención del Ejecutivo foral de 105.000 euros.